

LEGISLATIVO



Proceso de elección judicial en el Poder Legislativo no es muy claro

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados: "La selección de personas juzgadoras mediante el método de insaculación genera dudas sobre la seriedad y solidez de la reforma al Poder Judicial, pero azar y democracia sí son combatibles gracias a la naturaleza común de la igualdad". Vale la pena comentar que seguimos sin saber hasta este momento cómo va el proceso, tan transparente no es el proceso en el Legislativo, se conoce muy bien datos, cargos, aspiraciones, nombres, detalles y números de la lista del Poder Ejecutivo y del Poder Judicial, pero del Legislativo no se sabe absolutamente nada.

